

Les consoles septième génération - 1/3

Depuis 2005, nous sommes entrés dans la septième génération en matière de jeux vidéos mais quelles sont ces consoles de la septième génération ? Maintenant, certaines de ces consoles sont de véritables ordinateurs miniatures.

Eh oui, le bon temps où l'on jouait à pong est bel et bien révolu.

Cela fait déjà plus de 35 ans que la première console de jeu est apparue dans nos salons sous le nom d'Odyssey.

L'une des plus grandes innovations concernant les jeux vidéos est sans doute l'apparition de jeux vidéos en trois dimensions lancés par la Saturn en 1994 puis par la Playstation en 1995. Et depuis, deux autres innovations se passent en ce moment : les jeux vidéos en HD (Haute Fidélité) pour la Playstation 3 et la Xbox 360 ainsi qu'une nouvelle manière de jouer lancée par Nintendo avec la Nintendo DS et la Nintendo Wii.

Mais quelle console choisir ? Une présentation des consoles vous aiderait peut-être ? Bon alors je m lance.

Les consoles de salon

La Xbox 360

Sortie le 2 décembre 2005 en Europe, c'est la première console de salon nouvelle génération à sortir sur le marché, elle était à l'origine, au prix de 299 € pour la version core system (version de base) et de 399 € pour le pack premium (avec un disque dur de 20 Go), elle sont maintenant disponible au prix de 279 et 349 €.

Depuis, un modèle appelé Xbox Elite est disponible avec un disque dur de 120 Go.

Elle comporte dans les trois versions :

- Une manette sans fil
- Un lecteur de DVD
- 3 ports USB
- Une façade interchangeable

Il est également possible d'acheter un abonnement au Xbox live (service de jeux en ligne) pour environ 60 €/an ainsi qu'un adaptateur wi-fi au prix de 79 € et d'un lecteur HD DVD (nouveau format DVD) au prix de 200 €.

La Xbox 360 supporte certains jeux de sa grande sœur : la Xbox.

Depuis sa sortie, la console s'est vendue à plus de 13 millions d'exemplaires.

Le jeu qui s'est le plus vendu à ce jour sur cette plateforme est Halo 3.

La Nintendo Wii

Elle est sortie le 8 décembre 2006 en Europe.

C'est la petite sœur de la Gamecube mais se différencie totalement de cette dernière notamment par la manière de jouer car tous les jeux de cette console se jouent avec les mouvements.

La console ne possède pas une mais deux manettes sans fils : le Wiimote (indispensable mais peut être remplacé par une manette simple) et le Nunchuk (indispensable pour certains jeux).

La console est vendue partout dans le monde sauf au Japon avec le jeu Wii sports et elle a la possibilité de se connecter à un service de vente de jeux des consoles précédemment produites par Nintendo à petit prix.

La console peut également lire les jeux de Gamecube.

C'est également la moins chère du marché.

Mais cette console a également des défauts :

Les consoles septième génération - 2/3

- Graphismes comparables à ceux de la Playstation 2
- Le lecteur ne lit pas les CDs audio et DVD

La console s'est vendue à ce jour à plus de 15 millions d'exemplaires au prix de 249 € (249 \$ aux Etats-Unis soit 200 €) et le jeu le plus vendu à ce jour est The legend of Zelda : Twilight Princess.

La Playstation 3

Sortie le 23 mars 2007 en Europe, c'est la petite soeur de la célèbre Playstation 2 qui c'est vendue à plus de 125 millions d'exemplaires (console la plus vendue de tous les temps suivie de la Playstation (100 millions) et de la Nintendo Nes (64 millions)).

Elle se caractérise par sa qualité graphique et sa puissance car elle est à ce jour la console la plus puissante de tous les temps.

Elle sortie en deux modèle mais un seul fut commercialisé en Europe : celui à 600 €. Ce modèle n'est plus commercialisé mais la console est désormais disponible à 400 € mais avec un disque dur de 40 Go (20 Go de moins que le précédent modèle).

Elle est la console la plus puissante du marché proposant :

- Un disque dur de 40 Go
- Un capteur wi-fi
- 4 ports USB
- Un lecteur CD, DVD et Blu Ray (nouveau modèle de DVD haute définition)

Il est également possible d'accéder à un service de jeux GRATUITS en ligne (le Playstation Network) via wi-fi.

Malheureusement, les jeux de Playstation 2 ne peuvent pas être lu par le nouveau modèle de la Playstation 3.

La console s'est vendu à plus de 7 millions d'exemplaires à ce jour et le jeu le plus vendu est Résistance : Fall of man.

Les consoles portables

La Nintendo DS

Pourquoi DS ? Pour Dual Screen (double écran)

L'écran du bas est un écran tactile permettant de jouer en touchant l'écran avec un stylet et contrôler un mode de jeu inédit.

Contrairement à ce que tout le monde pense, la Nintendo DS n'est pas la première console à posséder deux écran mais la deuxième : les premières sont les Game & Watch, une série de petites consoles créés par Nintendo. D'ailleurs la Nintendo DS leur ressemble beaucoup.

Cette console n'est plus commercialisé au profit de la Nintendo DS Lite qui en est une amélioration au prix de 145,99 €.

Cette console possède un rétro-éclairage, un lecteur de cartouche pour lire en plus des jeux de DS, ceux de Game Boy Advance et un capteur wi-fi.

Elle possède également un service appelé Nintendo wi-fi connection permettant de jouer avec n'importe qui sur la planète.

Elle s'est aujourd'hui vendue à plus de 50 millions d'exemplaires et le jeu le plus vendu est Nintendogs.

Les consoles septième génération - 3/3

La Playstation Portable

Cette console est plus connue sous le nom de PSP et est la première console portable de Sony vendue au prix de 250 €.

Elle n'est plus commercialisée au profit d'un modèle amélioré appelé PSP slim & Lite pour un prix de 170 €.

La PSP possède une qualité graphique extraordinaire se rapprochant des graphismes de la Playstation 2. Mais elle ne possède pas que ça comme qualité.

- Mises à jour quotidiennes permettant de profiter de programmes tout neufs
- Capteur wi-fi infrarouge
- Possibilité d'utiliser la console comme télécommande pour la Playstation 3
- Elle sert de lecteur mp3
- Elle sert de lecteur mp4
- Elle peut stocker des images et photos numériques
- On peut jouer en réseau partout dans le monde via le wi-fi
- On peut se connecter à Internet via le wi-fi

6 mois après sa sortie, la PSP a été élue console la plus trafiquée au monde.

La PSP s'est vendue à plus de 25 millions d'exemplaires à ce jour et le jeu le plus vendu est Monster Hunter Freedom 2.

La Xbox Portable ?

Ce n'est qu'une rumeur mais elle court depuis quelques temps sur le fait qu'une Xbox portable avec des qualités extraordinaires serait en développement. Mais si elle sort avec toutes les qualités prévues, elle sortirait au prix d'au moins 200 € si ce n'est 300 €.

Pour conclure je prône la Playstation 3 et la Playstation Portable mais je suis moi même un pro-Sony mais si la Playstation 3 est trop chère, la Wii et la Xbox 360 sont à deux univers complètement opposés . Alors choisissez bien.

Pour ma part (parce que j'avais envie de le dire), je possède la Playstation 2, la Playstation Portable (1er modèle) et la Nintendo DS Lite.